



Cayenne, le 16 MARS 2011

La Secrétaire Générale

Aux médias

**COMMUNIQUE**

**Alors que le débat qui s'est instauré sur la participation des amérindiens aux manifestations de l'année des outremer n'est pas clos, la réalité et les difficultés du terrain nous rattrapent.**

**Ce drame qui touche la communauté amérindienne nous interpelle tous, le Parti Socialiste Guyanais est très touché par ce nouveau suicide à Antécume PATA, J'ai personnellement eu l'occasion de voir la détresse des parents face à leurs enfants en quête d'un bien être qu'ils méritent.**

**Seul le désenclavement de cette partie de la Guyane, permettra de commencer à combler le vide de l'isolement et à réduire l'inégalité des chances offertes à cette jeune population en détresse.**

**Le Parti Socialiste Guyanais, présente ses sincères condoléances à toute la communauté de la vallée de l'Awa au Maroni pour les deux drames, le suicide du jeune amérindien et le décès tragique d'un habitant de Papaichton.**

**Marie José LALSIE**